
DIPARTIMENTO DELL’EMERGENZA E DEI TRAPIANTI DI ORGANI (D.E.T.O.) 
Il giorno 07/11/2011 alle ore 12,00 presso l’Aula Sezione di Urologia e Trapianto di Rene e’ stata convocata, con nota 
del 26/10/2011, una riunione del Consiglio del DETO con il seguente ordine del giorno: 
1. Approvazione del Verbale del 14/09/2011  
2. Comunicazioni 
3. Autorizzazioni 
4. Ratifica decreti 
5. Parere richiesta opzione al DETO Prof.ssa Adriana Del’Osso 
6. Parere richiesta opzione al DETO Prof.Giuseppe Giudice 
7. Parere nuovo Regolamento d’Ateneo per attivita’ conto terzi 
7 bis) Bilancio di previsione 2012 (richiesta la maggioranza assoluta (42) dei componenti il Consiglio) 
7 ter) AVVISO ANNO 2011 Per richieste di co-finanziamento alla FONDAZIONE CASSA DI RISPARMIO DI PUGLIA nei 
seguenti settori “ricerca scientifica e tecnologica” “arte, attività e beni culturali” “salute pubblica, medicina preventiva e riabilitativa  
8. Varie ed eventuali 
Il Consiglio, come da apposito foglio di rilevazione, risulta composto come segue:                                                      

NOMINATIVO p g a  NOMINATIVO p g a 
ANTONACI Salvatore X    CIAMPOLILLO Anna   X 
BATTAGLIA Michele X    D’AGOSTINO Donato X   
BRUNO Francesco  X   FERRARESE Filippo   X 
CROVACE Antonio X    FIORE Giorgio   X 
DE LUCA TUPPUTI  SCHINOSA Luigi  X   FORLEO Cinzia X   
DI LEO Alfredo  X   FRANCHINI Delia  X  
FAVALE Stefano X    GARRUTI Gabriella X   
GESUALDO Loreto  X   GRASSO Salvatore X   
GIORGINO Francesco X    GRECO Luigi   X 
MEMEO Vincenzo X    GUASTAMACCHIA Edoardo   X 
PAGLIARULO Arcangelo  X   LACITIGNOLA Luca X   
PALASCIANO Nicola   X  LAVIOLA Luigi X    
PASCONE Michele X    LEGGIO Samuele X   
SPECCHIA Giorgina X    LEPERA Mario Erminio  X  
ALTOMARE Donato X    LOSPALLUTI Michele   X 
BRIENZA Nicola X    MANNO Carlo  X  
CAPUTI JAMBRENGHI Onofrio  X   MARRAUDINO Nicola X   
CICCONE Marco Matteo  X   NAPOLI Nicola X   
DE FAZIO Michele X    NATALICCHIO Annalisa X   
DI BELLO Antonio  X   PAGLIARULO Vincenzo  X  
DITONNO Pasquale X    PANEBIANCO  Annunziata    X 
FABIANO Gennaro   X  PANNARALE Oronzo   X 
FERRANNINI Antonio X    PAPARELLA Domenico  X  
FERLAN Giovanni   X  PERCHIAZZI Gaetano X   
GIANNELLI Gianluigi X    PERRINI Sebastio X   
GUGLIELMI Altomarino X    PIAZZOLLA Giuseppina X   
LUPO Luigi   X  PIETRAPERTOSA Anna Castoressa X   
MACCHIA Luigi X     POLIMENO Lorenzo X   
PERTOSA Giovanni X    PRINCIPI Mariabeatrice  X  
PEZZOLLA Angela X    PUNTILLO Filomena   X 
TORTORELLA Cosimo X    PUNZO Clelia   X 
TRAFICANTE Antonio   X  RINALDI Marcella   X 
ALBANO Francesco X    RIZZI Rita X   
AMORUSO Annacinzia   X  STAFFIERI Francesco X   
ANELLI Luisa X    UGENTI Ippazio   X 
BARONE Michele  X   VALASTRO Carmela   X 
BETTOCCHI Carlo X    VELLA Francesco X   
BORTONE Alessandro  X   VOLPI Annalisa   X 
CAIATI Carlo   X  FANELLI Ferdinando X   
CAPUTI JAMBRENGHI Lucrezia X    ROTELLI Maria Teresa  X  
Il Prof.Michele Battaglia, Direttore del Dipartimento che presiede, constatata la presenza del numero legale, dichiara 
aperta la riunione alle ore 12,30. 
Funge da Segretario verbalizzante il Segretario Amministrativo del Dipartimento 
 



1. Approvazione del Verbale del 14/09/2011 
Il Direttore legge il verbale della riunione del 14/09/2011. Il Consiglio unanime approva.  

2. Comunicazioni 
Il Direttore legge le seguenti comunicazioni: 
Nota del 21/10/2011, prot.65918, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa a bandi per 
assegni di ricerca; 
Nota del 13/10/2011, prot.63411, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa a ripresa attivita’ 
della Dott,ssa Romina Ficarella per assegno di ricerca; 
Nota del 16/09/2011, prot.57151, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa alla conferma 
nel ruolo di ricercatore del Dott.Sebastio Perrini; 
Nota del 22/09/2011, prot.58164, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa all’invio della 
copia del contratto per assegno di ricerca stipulato con la Dott.ssa Nicoletta Coccaro; 
Nota del 15/09/2011, prot.56703, inviata dal Dipartimento Amministrativo pere la Sanita’ relativa 
alla autorizzazione alla frequenza della Dott.ssa Angela Pia Sollazzo; 
Nota del 10/10/2011, prot.62193, inviata dal Dipartimento Amministrativo pere la Sanita’ relativa 
alla autorizzazione alla frequenza della Dott.ssa Giuseppina Rotunno; 
Nota del 29/09/2011, prot.60068, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa a Centro 
Interdipartimentale per le Attivita’ Cliniche Veterinarie con richiesta di chiarimenti da parte della 
Commissione CODICE; 
Nota del 13/10/2011, prot.09/11, inviata dal Prof.Antonio Crovace relativa a denuncia di infortunio 
occorso alla Dott.ssa Rossella Santovito, 
Nota del 04/10/2011, prot.60801, inviata dal Dipartimento Risorse Umane relativa alla conferma 
nel ruolo di professore associato del Prof.Marco Matteo Ciccone; 
Nota del 05/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Delia Franchini relativa al godimento di un periodo di 
ferie; 
Nota del 30/09/2011, prot.60183, inviata dal Dipartimento Ricerca e Didattica relativa a contratto 
tra Universita’ degli Studi di Bari e la Societa’ Italiana di Diabetologia per finanziamento di tasse a 
favore di studenti iscritti a Master in Metodologie di Ricerca Bio Medica in Diabetologia a.a. 2011-
2012; 
Nota del 30/09/2011, prot.60176, inviata dal Dipartimento Ricerca e Didattica relativa a contratto 
tra Universita’ degli Studi di Bari e la Societa’ Italiana di Diabetologia per finanziamento a 
supporto del Master in Metodologie di Ricerca Bio Medica in Diabetologia a.a. 2011-2012. 

3. Autorizzazioni 
Il Direttore legge la bozza di convenzione per didattica da stipulare con societa’ La Peccerella SRL 
di Benevento relativa a un corso di addestramento per il personale di tale societa’ nel campo della 
Dialisi con responsabile il Prof.Loreto Gesualdo. 
Il Consiglio unanime approva la stipula. 
Il Direttore legge la nota del 26/10/2011 inviata dal Prof.Stefano Favale relativa alla proposta di 
stipula di convenzione per attivazione di un master interateneo in “Ecocardiografia di base ed 
avanzata” a.a. 2011-2012. 
Il Consiglio unanime autorizza la stipula. 
Il Direttore legge la nota del 25/10/2011, prot.07, inviata dal Prof.Luigi Macchia relativa alla 
indicazione di una rosa di nominativi da cui estrarre i nominativi dei componenti della commissione 
esaminatrice per l’assegnazione di un assegno di ricerca di cui al DR 6112 del 18/10/2011, 
programma n.06.04: 
Prof.Salvatore Antonaci Prof.I fascia SSD MED -09 
Prof.Giuseppe Palasciano Prof. I Fascia SSD MED -09 
Dott.Nicola Napoli Ricercatore SSD MED-09 
Dott.Francesco Saverio Vella Ricercatore SSD MED-09 
Il Consiglio unanime approva. 



Il Direttore legge la nota del 24/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Luglio Chiara Valentina relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Malattie dell’Apparato 
Cardiovascolare ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo 
inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 21/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Pinto Mariangela relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Malattie dell’Apparato 
Cardiovascolare ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo 
inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 16/09/2011 inviata dal Dott. Sgarra Luca relativa alla richiesta di 
autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Malattie dell’Apparato 
Cardiovascolare ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo 
inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 17/10/2011 inviata dal Dott. Mastrorosa Alessandro  relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  
ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo 
del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 22/09/2011 inviata dalla Dott.ssa  Binetti Cinzia  relativa alla richiesta 
di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  ai fini di 
potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 05/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Perona Lidia  relativa alla richiesta di 
autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  ai fini di 
potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 12/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Pasciolla Crescenza  relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  
ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo 
del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 17/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Miccolis Rosanna Maria  relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  
ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo 
del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 21/09/2011 inviata dalla Dott.ssa Fesce Vincenza Fernanda  relativa 
alla richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con 
trapianto  ai fini di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento 
nel mondo del lavoro. 



Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 21/09/2011 inviata dal Dott. Sgherza Nicola  relativa alla richiesta di 
autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Ematologia con trapianto  ai fini di 
potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 05/07/2011 inviata dal Dott. Piscopo Giovanni  relativa alla richiesta di 
autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Nefrologia, Dialisi e Trapianto  ai fini 
di potenziare le conoscenza culturali e professionali per un proficuo inserimento nel mondo del 
lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la nota del 18/10/2011 inviata dalla Dott.ssa Koutsi Ekaterini  relativa alla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza delle strutture della Sezione di Medicina Interna, 
Endocrinologia, Allergologia e Malattie Metaboliche  ai fini di potenziare le conoscenza culturali e 
professionali per un proficuo inserimento nel mondo del lavoro. 
Il Consiglio unanime autorizza sub condizione al rispetto delle prescrizioni stabilite dal relativo 
regolamento. 
Il Direttore legge la propria nota del 28/10/2011 inviata al Magnifico Rettore relativa alla richiesta 
di sottoscrizione di tutti i documenti necessari alla presentazione della proposta progettuale 
“Perioperative Myocardial Damage: Epidemiology, Prevention and Treatment in Patients 
Undergoing Heart Surgery” con responsabile scientifico il Dott.Domenico Paparella. 
Il Consiglio unanime ratifica. 
Il Direttore legge la propria nota del 10/10/2011 inviata al Magnifico Rettore relativa alla richiesta 
di sottoscrizione di tutti i documenti necessari alla presentazione della proposta progettuale 
“UBIquitous knowledge-oriented healtCARE (UBICARE)” con responsabile scientifico il 
Prof.Loreto Gesualdo. 
Il Consiglio unanime ratifica. 
Il Direttore legge la propria nota del 14/10/2011 inviata al Magnifico Rettore relativa alla richiesta 
di sottoscrizione di tutti i documenti necessari alla presentazione della proposta progettuale “Vis 
Maris” con responsabile scientifico il Prof. Loreto Gesualdo. 
Il Consiglio unanime ratifica. 
Il Direttore legge la propria nota del 13/10/2011 inviata al Magnifico Rettore relativa alla richiesta 
di sottoscrizione di tutti i documenti necessari alla presentazione della proposta progettuale “Studio 
e valutazione degli impatti sulla qualita’ dell’aria e dei sistemi di abbattimento in un impianto di 
discarica” con responsabile scientifico il Prof. Luigi Macchia. 
Il Consiglio unanime ratifica. 
Il Direttore legge la nota del 21/10/2011, prot.66208, inviata dal Dipartimento Risorse Umane 
relativa alla risoluzione del contratto di assegno di ricerca presentata dalla Dott.ssa Gagliardi 
Francesca Ingrid per cui chiede l’applicazione dell’art.16 comma 3 del contratto. 
Il Consiglio unanime approva la risoluzione e l’applicazione dell’art.16 comma 3 del contratto. 
Il Direttore legge la nota del 02/10/2011, prot.659 allegata al presente verbale di cui fa parte 
integrante, inviata dal Prof. Vincenzo Memeo relativa alla richiesta di discarico inventariale in 
quanto materiale rotto e non piu’ utilizzabile. 
Il Consiglio unanime autorizza. 
Il Direttore legge la nota del 25/10/2011, allegata al presente verbale di cui fa parte integrante, 
inviata dal Prof. Nicola Palasciano relativa alla richiesta di discarico inventariale a seguito di furto 
come da denuncia presentata ai Carabinieri. 
Il Consiglio unanime autorizza. 



Il Direttore legge la nota del 04/11/2011, prot.11/200/1 allegata al presente verbale di cui fa parte 
integrante, inviata dal Prof. Loreto Gesualdo relativa alla richiesta di discarico inventariale in 
quanto materiale rotto e non piu’ utilizzabile. 
Il Consiglio unanime autorizza. 
Il Direttore legge la nota del 12/09/2011, prot.38/univ.emat allegata al presente verbale di cui fa 
parte integrante, inviata dalla Prof.ssa Giorgina Specchia relativa al trasferimento presso il DETO di 
apparecchiature gia’ inventariate presso il Dipartimento di Anatomia Patologica. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la nota del 16/09/2011, prot.010541/CG allegata al presente verbale di cui fa parte 
integrante, inviata dal Prof. Alfredo Di Leo relativa alla richiesta di autorizzazione alla messa in 
convenzione di spettrometro di massa. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la richiesta di attivazione di contratto di collaborazione coordinata e continuativa 
presentata dal Prof.Francesco Giorgino per Analisi dei meccanismi molecolari responsabili della 
disfunzione e della morte delle beta cellule pancreatiche in risposta a lipotossicità e glucotossicità. 
Valutazione degli effetti degli incretino-mimetici sul danno beta-cellulare indotto da acidi grassi e 
alto glucosio per 12 mesi con un compenso di €16.800,00. 
La copertura finanziaria e’ assicurata da una erogazione liberale effettuata dalla Fondazione Banco 
di Napoli. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la richiesta di attivazione di contratto di collaborazione coordinata e continuativa 
presentata dai Prof.Alfredo Di Leo, Francesco Giorgino, Loreto Gesualdo, Vincenzo Memeo e 
Michele Battaglia per UTILIZZAZIONE DEL MICROSCOPIO CONFOCALE MOD. Leica TCS 
SP2 DIPAR-TIMENTALE, CON CONSEGUENTE  ACQUISIZIONE, DECONVOLUZIONE  E 
GESTIO-NE DELLE IMMAGINI, CON QUANTIFICAZIONE E ELABORAZIONE DEI DATI 
OT-TENUTI per 12 mesi con un compenso di €25.000,00. 
La copertura finanziaria e’ assicurata da proventi per attivita’ conto terzi. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la richiesta di attivazione di contratto di collaborazione coordinata e continuativa 
presentata dal Prof. Michele Battaglia per gestione ed aggiornamento della documentazione degli 
studi concernente i singoli pazienti, come previsto dai rispettivi protocolli e dalle GCP (Linee Guida 
sulla Buona Pratica Clinica); 
inserimento dei dati clinici nelle CRF (Schede Raccolta dati) elettroniche, garantendone la fedeltà 
con quelli contenuti nei Source Documents (documenti ufficiali), secondo quanto stabilito dalle 
GCP; 
organizzazione degli appuntamenti dei pazienti (visite ed esami), così come previsto dai rispettivi 
protocolli; 
organizzazione dell’archivio contenente la documentazione (corrispondenza, consensi informati, 
referti di laboratorio) in accordo a quanto stabilito dalle GCP; 
organizzazione e gestione del farmaco sperimentale ed aggiornamento dei moduli di contabilità e di 
temperatura; 
inserimento dei dati dei pazienti nei rispettivi data-base; 
risoluzione delle queries; 
comunicazione degli eventi avversi seri che insorgano nel corso della sperimentazione secondo 
quanto stabilito dalle GCP, dalle norme imposte dai vari Sponsor e dal Ministero della Salute 
Italiano; 
raccolta e spedizione dei campioni di sangue, dei CDs ai vari laboratori centralizzati; 
organizzazione delle visite di monitoraggio con le CRA (Clinical Research Associate).         

per 12 mesi con un compenso di €10.000,00. 
La copertura finanziaria e’ assicurata da proventi per attivita’ conto terzi. 
Il Consiglio unanime approva. 



Il Direttore legge la nota del 19/09/2011, prot.82569, inviata dalla Direzione Sanitaria relativa alla 
approvazione della studio clinico indipendente prot.SIRS STEROIDS IN CARDIAC SURGERY 
promosso dal Dott.Domenico Paparella. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la nota del 19/09/2011, prot.82543, inviata dalla Direzione Sanitaria relativa alla 
approvazione della studio clinico prot.EUR 05/CEP 234 con la MEDTRONIC ITALIA SPA di 
Roma con responsabile scientifico il Prof.Francesco Giorgino. 
Il Consiglio unanime approva. 
Il Direttore legge la nota del 07/11/2011 inviata dalla SIGMA-TAU INDISTRIE 
FARMACEUTICHE RIUNITE SPA di Roma relativa alla manifestazione di volonta’ di effettuare 
una erogazione liberale di €3.000,00 a sostegno delle attivita’ istituzionali effettuate presso la 
Sezione di Medicina Interna, Endocrinologia, Andrologia e Malattie Metaboliche con Responsabile 
il Prof. Francesco Giorgino. 
Il Consiglio unanime accetta. 

4. Ratifica decreti 
Il Direttore legge i propri decreti dal n.29 al n.36 per variazioni al bilancio di previsione 2011. 
Il Direttore in particolare evidenzia che con il decreto n.34 si e’ provveduto ad accertare la somma 
di €150.000,00 finalizzata alla erogazione di un acconto sulla fattura n.2594 del 12/07/2011 emessa 
dalla ditta AHSI spa di Bernareggio relativa all’acquisto delle attrezzature della Biobanca 
nell’ambito del progetto Regione Puglia BISIMANE, come gia’ autorizzato dal Consiglio nella 
riunione del 20/06/2011, in attesa della liquidazione della seconda quota del finanziamento 
Regionale e tenuto conto che le attrezzature sono attualmente presso la AHSI spa in conto deposito 
gratuito in attesa che vengano effettuati dall’Azienda Ospedaliero Universitaria Consorziale 
Policlinico di Bari i lavori di ristrutturazione dei locali presso cui dovra’ essere installata la 
Biobanca. 
Il Consiglio unanime ratifica. 

5. Parere richiesta opzione al DETO Prof.ssa Adriana Del’Osso 
Il Direttore legge la nota del 14/09/2011, prot.56618, inviata dal Dipartimento Risorse Umane 
relativa alla richiesta di parere sulla domanda di opzione in favore del DETO avanzata dalla 
Prof.ssa Adriana Dell’Osso. 
Il Consiglio, preso atto che le attivita’ scientifiche poste in essere dalla Prof.ssa Dell’Osso sono 
pienamente compatibili con le finalita’ di ricerca del DETO, esprime parere favorevole alla richiesta 
di opzione in favore del DETO avanzata dalla Prof.ssa Dell’Osso. 

6. Parere richiesta opzione al DETO Prof.Giuseppe Giudice 
Il Direttore legge la nota del 11/10/2011, prot.62639, inviata dal Dipartimento Risorse Umane 
relativa alla richiesta di parere sulla domanda di opzione in favore del DETO avanzata dal 
Prof.Giuseppe Giudice. 
Il Consiglio, preso atto che le attivita’ scientifiche poste in essere dal Prof.Giudice sono pienamente 
compatibili con le finalita’ di ricerca del DETO, esprime parere favorevole alla richiesta di opzione 
in favore del DETO avanzata dal Prof.Giuseppe Giudice. 

7. Parere nuovo Regolamento d’Ateneo per attivita’ conto terzi 
Il Direttore legge la nota del 21/09/2011, prot.58042, inviata dal Dipartimento Gestione Risorse 
Finanziarie relativa ad ipotesi di modifica del Regolamento per prestazioni a pagamento, contratti di 
ricerca, consulenza, servizi e contributi di ricerca”. 
Il Consiglio, dopo ampia discussione, approva unanime la mozione allegata agli atti della riunione. 
       7bis. Bilancio di previsione 2012 (richiesta la maggioranza assoluta (42) dei componenti il     
                Consiglio) 
Il Direttore legge la propria relazione allegata al bilancio di previsione 2012 e invita il Segretario 
Amministrativo ad illustrare il documento contabile. 
Il Segretario Amministrativo illustra i criteri con cui e’ stato redatto il bilancio di previsione, 
evidenziando la assenza di comunicazioni dall’Ateneo inerenti finanziamenti ordinari. 



Il Consiglio unanime approva il bilancio di previsione 2012 e la relazione del Direttore. 
        7 ter AVVISO ANNO 2011 Per richieste di co-finanziamento alla FONDAZIONE   
                 CASSA DI RISPARMIO DI PUGLIA nei seguenti settori “ricerca scientifica e    
                 tecnologica” “arte, attività e beni culturali” “salute pubblica, medicina preventiva e  
                 riabilitativa  
Il Direttore evidenzia che la Fondazione Cassa di Risparmio di Puglia ha emanato il bando di co-
finanziamento di progetti di ricerca 2011, fissando un massimo di due progetti per ogni struttura 
proponente. 
Il Direttore comunica che sono stati predisposti cinque progetti dai Proff.Arcangelo Pagliarulo, 
Giorgina Specchia, Luigi Macchia, Stefano Favale e Domenico Paparella e che a seguito di contatti 
intercorsi con gli interessati, i Prof. Pagliarulo, Giorgino e Macchia hanno deciso di ritirare i propri 
progetti e, pertanto, sono stati presentati i progetti predisposti dalla Prof.ssa Specchia e Paparella. 
Il Consiglio, unanime, ratifica la decisione di approvare la presentazione dei due progetti, 
esprimendo apprezzamento per i docenti che hanno deciso di ritirare i propri 
Il Direttore, inoltre, evidenzia che a seguito di contenzioso per una progetto rendicontato dal 
Prof.Ferlan, la Fondazione chiedeva la restituzione della somma di €10.130,64 bloccando ogni altro 
possibile finanziamento al DETO. Pertanto, onde evitare il procrastinarsi del blocco e non 
esprimendo giudizio sulla natura del contenzioso, il Direttore comunica che ha effettuato il 
rimborso per evitare ai docenti del DETO di perdere possibilita’ di notevoli finanziamenti di 
progetti. 
Il Consiglio ratifica unanime l’operato del Direttore per la restituzione della somma chiesta dalla 
Fondazione nel superiore interesse Dipartimentale. 
 8. Varie ed eventuali 
Non ci sono varie da discutere. 
Il Direttore dichiara sciolta la riunione alle ore 14,00 . 
Il presente verbale sara’ portato alla approvazione del Consiglio nella prossima riunione. 
IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE   IL DIRETTORE 
(Rag. Vito De Mola)      (Prof. Michele Battaglia) 
 


